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有關增設香港奧運徑配套設施的提問 

 

  黃褔根議員通知本會，在本年 8 月 18 日舉行的離島區議會會

議上，他將會提出以下問題︰ 
 

“  香港奧運徑在本年 7 月 18 日正式啟用後，有

不少郊遊人士反映該徑的指示牌不足，難以辨別郊遊

路線。此外，由於部分路段未有流動電話網絡覆蓋，

令郊遊人士無法以電話通信。 
 

本人希望有關部門關注上述問題，並考慮以

下建議： 
 

(1) 增設香港奧運徑的指示牌，既可美化郊遊路

線，又可藉此吸引更多市民前往郊遊；以及 
 

(2) 希望電訊管理局加強奧運徑路段上的流動電

話網絡服務，以方便郊遊人士。 
 

本人要求有關部門委派代表出席會議，就上

述建議作出回應。＂ 
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